Kreiensener Schützengesellschaft: Johanna Hundertmark zur neuen Landesjugendsprecherin des Niedersächsischen Sportschützenverbands gewählt

Im Verlauf der jüngsten Tagung der Kreisjugendleitungen mit der Landesjugendleitung des Niedersächsischen Sportschützenverbands (NSSV), in Hannover, wählten die Delegierten der Jugend ihre Landesjugendsprecher für die nächsten Jahre neu. Zu einer der sechs Landesjugendsprecherinnen und Sprecher wurde die Kreiensener Schießsportlerin Johanna Hundertmark gewählt.

Mit Inka-Mari Linne, Valerie Nitz, Fiona Wichmann, Lea Wessarges und Dario Pluschke vertreten die Sechs die Interessen der 38 Kreisschützenverbände (KSV) und ihrer jugendlichen Sportlerinnen und Sportler in der Jugendleitung des NSSV um Landesjugendleiterin Melanie Kindel. Zu den ersten Gratulanten zählten der Kreisjugendleiter des KSV Gandersheim, Thorsten Korek und seine Vertreter Rebecca Pramann und Jan-Hendrik Mätje sowie Domenic Reich und Jasmin Neunast als Kreisjugendsprecher.

Johanna Hundertmark setzt sich immer wieder für die Belange der Nachwuchssportlerinnen und Sportler ein. Sei es als Jugendsprecherin in der SG Kreiensen oder als engagierte Kreisjugendsprecherin. Im Namen der Kreiensener Schützengesellschaft gratulieren SG-Chefin Corinna Rieger und ihr Vize Claus-Dieter Engelhardt sehr herzlich und wünschen für die neue spannende Aufgabe stets ein glückliches Händchen.

Axel Ambrosy

Pressewart



v.l. Domenic Reich, Rebecca Pramann, Johanna Hundertmark und Thorsten Korek (Foto: Ambrosy)